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本报讯（记者 王妍
婷）12月27日，代县第十
一次妇女代表大会召开，
市妇联党组书记、主席邢
雨花，县委副书记、县长
张志杰，县委副书记贾平华出席并讲
话。县领导石高岚、王秀芳、李学宇、王
志英、杨梁远出席。

大会在庄严的国歌声中拉开帷幕。
邢雨花代表市妇联向大会的胜利

召开表示祝贺。她指出，代县各级妇联
组织坚持党的全面领导，围绕党委中心
工作，认真履行引领服务联系职能，在
思想引领、巾帼建功、权益保障、家风文
明建设等方面创新实践、打造品牌，团
结动员广大妇女在推动全县经济社会
发展中创造了不平凡的业绩。

张志杰代表县委、县政府，向大会
的胜利召开表示祝贺，向全体与会代表
和妇女工作者致以亲切问候和美好祝
愿，并提出四点要求，要旗帜鲜明讲政
治，在坚定理想信念中筑牢“巾帼之
志”；要立足岗位做贡献，在高质量发展中贡献“巾帼
力量”；要自尊自爱树新风，在促进家庭和谐中彰显

“巾帼之美”；要勤学苦练建新功，在提升能力素质中

展现“巾帼风采”。他强调，妇联是党和政府联系
妇女群众的“连心桥”，是党开展群众工作的重要
力量和坚强阵地，全县各级妇联组织要坚定不移

走中国特色社会主义群团发
展道路，始终保持昂扬奋进的
精神状态，切实履行引领、服
务、联系职能，当好妇女思想
的“引领者”、妇女权益的“维

护者”、妇女事业的“推动者”，团结带领广
大妇女奋进新征程、建功新时代。

会上，县总工会负责同志代表人民团
体致贺词。县妇联主要负责人刘艳向大
会作工作报告。

会议选举产生了新一届县妇联领导
班子和执行委员会，审议通过了有关
报告。

贾平华对全县广大妇女和妇联组织
提出四点希望，要坚定信念、志存高远，在
践行新思想中展现新风貌；要勇于担当、
奋发作为，在推动高质量发展中创造新业
绩；要传承美德、弘扬新风，在促进社会和
谐中发挥新作用；要牢记使命、强化服务，
在开创妇女事业新局面中彰显新作为。

大会在圆满完成各项议程后顺利
闭幕。

历届县妇联老领导、各群团组织负责人、纪委监委
派驻组组长和来自各条战线、各领域的妇女代表应邀
参加会议。

本报讯（记者 刘睿）12月28日，代县召
开2025年项目谋划储备专题会。县委副书
记、县长张志杰主持会议并讲话，政府副县
长李宝炎、李诺、蔚丽平、李海东、李学宇出
席，县政府办、发改局、住建局、工科局等相
关部门负责人和各乡镇乡镇长参加会议。

会上，发改局负责人解读《全县项目建
设冬季行动方案》，通报2025年项目谋划储
备进展。各乡镇和相关部门分别汇报本乡
镇、本领域重点项目储备、新建续建项目手
续办理及预计一季度开复工情况，并就项目
建设中面临土地、资金等难题，探讨应对
举措。

张志杰强调，项目是发展之本，各级各
部门要以等不起、慢不得、坐不住的责任感
紧迫感，抓紧抓实项目谋划、建设等工作，切
实以高质量项目支撑高质量发展。要坚持

“两个结合”，聚焦上级政策导向和我县发展

所需，科学谋划储备一批打基础、强后劲、利长
远的重点优质项目；要学透用好政策，深入学
习和研究国家、省、市政策导向和资金投向，立
足我县资源禀赋、产业优势，科学精准谋划项
目；同时，要积极学习借鉴兄弟县市项目谋划、
建设先进经验，拓宽项目谋划思路。要强化要
素保障，主动做好用地、用能、用材、用工、资金
等重点保障，加强重点项目精细化管理，确保
各类项目早落地、早建成、早投产、早达效。加
强沟通对接，积极做好与上级部门沟通，及时
跟进项目动态，力求让 2025 年项目谋划更具
前瞻性、科学性，补齐全县经济社会发展弱项，
全力以赴抓好 2025 年项目谋划，为扎实做好
项目建设工作奠定坚实基础，为持续扩大有效
投资提供强力支撑。

会上，相关县领导围绕各自分管领域项目
谋划储备提出建设性意见，并就下一步工作作
了安排部署。

本报讯（记者 王泽权）12 月 25 日，
中国少年先锋队代县第六次代表大会在
县委大会议室开幕。县委副书记贾平华
出席开幕式并讲话，县委常委、组织部部
长王雷平，团忻州市委副书记张斌，县领
导王秀芳、李学宇、杨梁远出席会议。

大会在庄严的国歌声中拉开序幕。
全场少先队员齐唱队歌，彰显着代县少
年朝气蓬勃的精神风貌。

张斌代表共青团忻州市委、忻州市
少工委向大会的召开表示祝贺。他指
出，团县委要始终坚持立德树人，引导队
员学习做人、立志、创造，听党话跟党走，
成长为祖国建设者；要始终抓好自身建
设，加强组织体系、辅导员队伍及少先队
集体建设，增强组织活力与凝聚力；要始
终加强改革创新，坚持党的领导，深化各
方协作，为少先队发展提供持续动力，促
使其紧跟时代，更好地促进少年儿童
成长。

贾平华代表县委、县政府向大会的召开
表示热烈祝贺，对少先队工作成效予以充分
肯定。他表示，县委将继续关心支持少年儿
童工作。团县委要坚持全团带队，加强对少
先队的领导，创造性地开展工作。教育部门
要加强少先队辅导员队伍建设和少先队活
动课程建设。各级少先队组织要深入贯彻
落实习近平总书记关于少年儿童和少先队
工作的重要论述，让红领巾事业不断焕发出
新的生机和活力。广大少先队辅导员和少
年儿童工作者要继续发扬甘为人梯的精神，
培育好、呵护好广大少年儿童。学校、家庭
和社会要共同发力，理清“家、校、社”三者间
的关系，建立健全协同育人的工作机制，形
成良好社会环境。

会议听取和审议了代县第五届少工委
工作报告，选举产生了中国少年先锋队代县
第六次代表大会委员。

大会在庄严雄壮的《国际歌》中落下
帷幕。

本报讯（通讯员 王斌）12月28日，代县老年
大学召集校领导成员及教师在老干部局二楼会议
室召开辞旧迎新座谈会，回顾过去一年的工作成
果，展望新一年的发展远景。

过去的一年是充实而富有成果的一年。代县
老年大学开设时事政治、书法、绘画、音乐、诗词、
摄影 6 个专业课程，吸引了 180 多名老年人报名
参加。学校聘请了 16 名具有丰富教学经验和专
业知识的教师，他们以耐心细致、深入浅出的教学
方法，让老干部文化生活有“知”有味，赢得了学员
们的一致欢迎和好评。同时，学校还积极组织开
展各类实践活动，如重阳节书画展览、文艺演出、
诗词采风、摄影比赛等，为学员们提供了展示学习
成果的机会，也丰富了他们的精神文化生活。

老年大学作为终身教育的重要组成部分，不
仅是全民终身学习的主阵地，也是文化养老的集
聚地，还是老年人意识形态的前沿阵地，更是党和
政府联系老年人的桥梁和纽带。在新的一年里，
老年大学将始终秉持“抓党建、重教学、出精品、办
特色”的办学理念，一体式推进抓好党的建设，坚
持正确的办学方向，弘扬雁门传统文化，传播现代
生活方式，发挥老年人的优势作用“五个主阵地”
建设，打造有品质、有特色、有温度、有“知”味的老
年人精神家园。

代 县 第 十 一 次 妇 女 代 表 大 会 召 开

会议现场 石俊文摄

本报讯（记者 刘睿）12月27日，代县召开
2024 年度国土变更调查未整改图斑推进会。
县委副书记、县长张志杰主持会议并讲话，政
府副县长李诺出席，县政府办、自然资源局、交
通局主要负责人和各乡镇乡镇长及分管负责
人参加会议。

会议通报了全县基本农田流出整改进展
情况，并提出具体工作要求。

张志杰强调，耕地保护和卫片执法图斑整
改工作是当前极其重要的政治任务，各乡镇和
相关各部门要以背水一战的信心和决心，铁的
手腕和措施，聚力攻坚，确保按期完成整改任
务。要做到底清数明，对问题图斑逐项分析研
判，遵循先易后难原则稳步推进。要确保整改
质量，坚决克服侥幸心理、坚决杜绝表面整改、
弄虚作假，严格对照标准，扎实整改。要强化
宣传引导，多渠道、全方位开展耕地保护政策
宣传，提升群众耕地保护意识。要加大查处力
度，对新增违法用地行为，做到及时发现、及时
处置，全力防范新增违法用地行为发生。要紧
盯整改时限，落实落细责任，倒排工期，严格对
标省、市工作要求，确保高质量完成卫片执法
图斑整改工作任务。
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